

林副会長が他界しました

3月3日に訃報を受けました。2月18日（日）の定例会で紹介して頂いた、防災トイレの「トイレッポン」の梱包が集会室にあったので、是非3月のこのページに紹介文をお願いしたく2月29日にメールしました。返信が無く、「防災備品関連」に差し替えた経緯です。

大規模修繕に伴い自転車置き場の拡張のために管理組合と自治会の倉庫の撤去を求められました。2月26日期限のため両方で倉庫の備品類を選別しました。

環境事業推進委員であった林副会長は、自治会関係の備品類の粗大ごみは無料で処理できると取仕切っていましたが、その頃から体調がすぐれなかったとのこと。その後、倉庫の撤去と廃棄物の選別処理費用が約20万円であったと管理組合から相談されております。

3月9日が葬儀でしたが、その前日の8日（金）に鶴見区自治会町内会町永年在職者表彰・感謝会がありました。会長在職5年です。

前会長が入院したのに伴い、1人の副会長であった私が会長就任を渋っていた時に、副会長となってサポートしますとの林さんの一言でここまで来れました。2年前に体調を崩した際に会長を代わってくれないかとお願ひした時は断られましたが、昨年末頃に「後2年間は今の仕事を続けるんだ」とポツリと言われました。

享年65歳でした。

中庭の2本の桜の木に、今年はやっと咲き始めました。

